

Vous avez toutes les cartes en main

Le lycée Lumière se mobilise pour le climat et fait sa part...





Cette année, durant la semaine de Bac Blanc, s'est tenu un premier atelier Fresque du Climat au lycée avec une classe de seconde. Le but de cet atelier est de faire prendre conscience aux participants de l'urgence et des défis liés au dérèglement climatique.

L'atelier se déroule en sous-groupes d'une petite dizaine d'élèves, sous la supervision d'un animateur. Il est basé sur un jeu de 42 cartes, chaque carte représentant une cause ou un effet.



L'intelligence collective du groupe doit permettre à chacun de comprendre chaque carte et ensemble d'organiser les liens de causes à effets sous forme d'une fresque :





Une fois, la fresque réalisée, un temps dédié au ressenti émotionnel des participants permet à chacun de s'exprimer et ainsi de livrer ses craintes, ses doutes. Puis s'ensuit une phase de réflexion sur les actions à mener tant sur le plan individuel que collectif. C'est cette préparation à la mise en action qui permettra à chacun de se sentir acteur et ainsi de gérer ses craintes.



L'an prochain, le lycée souhaiterait sensibiliser l'ensemble de ses secondes et pour cela, nous avons besoin d'animateurs, alors si vous êtes adultes et motivés :

